



BERITA FOTO

FRAKSI PKS DPR RI



EDISI IV JANUARI 2021



Sosialisasi Diplomasi Parlemen DPR RI di Universitas Djuanda Bogor

Badan Kerja Sama Antar Parlemen (BKSAP) DPR RI menggelar sosialisasi Diplomasi Parlemen DPR RI dalam tajuk "BKSAP SDGs DAY" di Universitas Djuanda (Unida) Bogor, Jawa Barat, Selasa, 18 Januari 2022.

Adapun tema BKSAP SDGs Day kali ini ialah 'Diplomasi Softpower Parlemen Indonesia Melalui

Pendidikan'.

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Wakil Ketua BKSAP DPR RI Mardani Ali Sera dan turut hadir Anggota BKSAP DPR RI Jazuli Juwaini dan Anggota BKSAP DPR RI M. Ichsan Firdaus. #DiplomasiDPR #DiplomasiParlemen #KunkerDPR #BKSAPDay





Temui Langsung Aksi Buruh

Jakarta (26/01) — Wakil Ketua Komisi IX DPR RI Ansory Siregar bersama Anggota Badan Legislasi DPR RI Amin Ak turun langsung dalam Aksi Unjuk rasa buruh di depan Gedung DPR RI Senayan Jakarta, Rabu 26 Januari 2022.

Dalam orasinya, mereka menyatakan bahwa Fraksi PKS berkomitmen akan menjadi garda terdepan untuk menyalurkan aspirasi buruh di parlemen, khususnya ketika membahas kluster ketenagakerjaan

dalam revisi UU Cipta Kerja.

Fraksi PKS di DPR RI selalu berkomitmen untuk membentuk aturan perundang-undangan yang berpihak pada buruh dan tenaga kerja informal lainnya. Beberapa bukti dari komitmen kami tersebut ialah dengan menolak pengesahan UU Cipta Kerja pada 2020 lalu, sekaligus mendorong segera disahkannya RUU Perlindungan Pekerja Rumah Tangga.



Dr. Hermanto, S.E., M.M



Serahkan Unit Pengolah Pupuk Organik di Tiga Daerah

Padang (25/01) — Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Dapil Sumbar I Hermanto dalam rangkaian kunjungannya di daerah pemilihan menyerahkan unit pengolah pupuk organik (UPPO) bantuan pemerintah kepada petani di tiga daerah.

Tiga daerah yang beruntung tersebut adalah Kota Padang, Kabupaten Solok dan Kabupaten Solok Selatan.

"Anggap bantuan ini sebagai modal dari pemerintah untuk petani. Karena modal maka petani harus punya semangat untuk mengembangkannya," ujar Hermanto kepada para petani penerima bantuan UPPO.

Bantuan UPPO terdiri dari 5

unsur yaitu alat pengolah pupuk organik, bangunan pengolah pupuk organik, kendaraan roda tiga, bangunan kandang sapi dan sapi 8 ekor. Dengan program UPPO, kotoran sapi diolah menjadi pupuk organik.

"Jadi target utama program ini adalah produksi pupuk organik," jelas Hermanto.

"Pupuk organik ini dibutuhkan untuk mengembalikan unsur hara tanah yang sudah sangat berkurang di lahan pertanian akibat penggunaan pupuk kimia selama puluhan tahun," papar legislator dari FPKS DPR RI ini.

Petani, lanjutnya, bisa memakai sendiri pupuk organik yang

dibuatnya tersebut untuk menyuburkan lahan pertaniannya. "Atau menjual pupuk tersebut sebagai penghasilan," ucapnya.

Pada program UPPO ini terdapat sapi. "Sapi ini kalau dirawat dengan baik akan beranak pinak. Anak-anak sapi tersebut bisa dijual sebagai penghasilan juga," tutur Hermanto.

"Jadi dengan program UPPO, negara memfasilitasi petani untuk sejahtera dengan menjual: pupuk, sapi dan hasil panen yang lebih baik karena tanah yang subur," pungkash legislator dari Komisi IV DPR RI ini.

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M.



Silaturahmi Tokoh Kabupaten Maros

Kabupaten Maros (24/01) --- Anggota Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, Andi Akmal Pasluddin, bersama ketua DPD PKS Kabupaten Maros berdialog dengan tokoh-tokoh masyarakat di daerah tersebut.

Kedatangan Akmal untuk merencanakan pembangunan masyarakat dalam bentuk pemberdayaan yang akan meningkatkan keterampilan, sehingga bisa dimanfaatkan untuk peningkatan ekonomi keluarga bahkan untuk meningkatkan kesejahteraan secara umum.

"Alhamdulillah dapat bertemu dengan para tokoh di Kabupaten Maros ini, kabupaten yang merupakan pintu gerbang Sulawesi Selatan bila menggunakan jalur udara. Ber-

batasan langsung dengan Kota Makassar menjadikan daerah ini perlu menjadi perhatian untuk dikembangkan lebih jauh menjadi daerah yang maju dan modern", tutur Akmal.

Akmal mengatakan, dengan hadirnya Ketua Baznas untuk daerah Kabupaten Maros, kita dapat sinkronisasi program-program untuk pembangunan masyarakat. Pembangunan ini akan lebih baik pada peningkatan kualitas SDM di Maros sehingga akan meningkatkan keterampilan penduduknya yang akan menghadapi segala macam perubahan situasi negara dan dunia yang serba digital.

"Maros ini ada potensi besar

pada sektor pertanian dan perikanan. Oleh karena itu, Sektor perekoniam sebagai sektor usaha ekonomi potensial untuk dikembangkan, dapat mengacu pada pengembangan sektor pertanian dan perikanan," ungkapnya.

Termasuk sektor Industri, kata Akmal, perkembangannya juga dapat disinkronisasi pada peningkatan kualitas hasil olahan produk pertanian dan perikanan.

"Ketika fokus pembangunan masyarakat ini sehingga memiliki kekhasan, maka hasilnya akan dapat memenuhi satu kawasan negara ini, atau bahkan bisa untuk ekspor bila kualitasnya memenuhi", tutup Andi Akmal Pasluddin.

Dr. H. Andi Akmal Pasluddin, S.P.,M.M



Salurkan Bantuan Sistem Bioflok

Kabupaten Bone (14/01) --- Anggota Komisi IV DPR RI dari Fraksi PKS, Andi Akmal Pasluddin, dalam upaya meningkatkan kesejahteraan pada masyarakat pembudidaya ikan yang merupakan konstituen tanggung jawabnya sebagai legislator di dapilnya, mengupayakan advokasi bantuan dari pemerintah berupa sarana dan prasarana budidaya di lahan sempit berupa bioflok.

Sebanyak empat Kelompok Pembudidaya Ikan Kecil (Pokdakan) di empat desa di Kabupaten Bone mendapatkan bantuan Sarana Prasarana Budidaya Ikan Nila Sistem Bioflok dari Balai Perikanan Budidaya Air Payau Takalar.

"Bioflok adalah teknik budidaya

ikan dengan bantuan bakteri baik. Nilai bantuan setiap kelompok yang berasal dari Kementerian Kelautan dan perikanan ini cukup besar, yakni setiap kelompok mendapatkan bantuan senilai Rp 183 juta lebih. Untuk itu, semua bantuan ini mesti dimanfaatkan secara maksimal sehingga meningkat semakin berkembang dan ini semua dapat terwujud manakala ada saling tanggung jawab yang menyertai di setiap kelompok," jelas Andi Akmal.

Bantuan ini tidak lepas dari peran Anggota Komisi IV DPR RI Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Andi Akmal Pasluddin (AAP) yang memperjuangkan di Kementerian Perikanan dan Kelautan.



Drs. H. Adang Daradjatun



Silaturahmi dengan Warga di Kecamatan Grogol Petamburan

Jakarta (22/01) - Anggota Fraksi PKS DPR RI Daerah pemilihan DKI Jakarta III Adang Daradjatun mengisi agenda resesnya dengan menggelar silaturahmi dengan warga di daerah pemilihannya khususnya Kecamatan Grogol Petamburan Jakarta Utara pada Sabtu 22 Januari 2021. Dalam kesempatan tersebut juga diserahkan santunan bagi warga

terdampak pandemi covid 19.

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menyerap dan menampung aspirasi dari warga di daerah pemilihannya.



Drs. H. Adang Daradjatun



Silaturahmi dengan Warga di Kecamatan Koja

Jakarta (15/01) - Anggota Fraksi PKS DPR RI Daerah pemilihan DKI Jakarta III Adang Daradjatun mengisi agenda resesnya dengan menggelar silaturahmi dengan warga di daerah pemilihannya khususnya Kecamatan Koja Jakarta Utara pada Sabtu 15 Januari 2021.

Dalam kesempatan tersebut

juga diserahkan santunan bagi warga terdampak pandemi covid 19.

Kegiatan tersebut dilakukan dalam rangka menyerap dan mengampanye aspirasi dari warga di daerah pemilihannya.



Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.



Kunker Komisi XI DPR Ke Kantor BPK Perwakilan Jawa Barat

Tim Kunjungan Kerja Badan Akuntabilitas Keuangan Negara (BAKN) DPR RI yang dipimpin Wakil Ketua BAKN DPR RI Anis Byarwati menggelar pertemuan dengan BPK Perwakilan Jawa Barat di Kantor BPK Perwakilan Jabar, Bandung, Jumat, 21 Januari 2022.

Dalam kunjungan ini, BAKN DPR RI hendak mendapatkan

masukan terkait penelaahan BAKN DPR RI atas LHP BPK RI terhadap permasalahan Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) Kementerian ATR/BPN. BAKN DPR RI juga mendorong Kementerian ATR/BPN untuk menjalankan rekomendasi BPK terkait permasalahan pertanahan. #KunkerDPR



Dr. Hj. Anis Byarwati, S.Ag.,M.Si.



Bertemu Pengelola PAUD dan Kunjungi UMKM



Jakarta (15/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Dapil Jakarta Timur, Anis Byarwati, melakukan serangkaian kegiatan di dapilnya, Jumat (14/01/2022).

Kegiatan diawali dengan silaturahmi dan serah terima dengan para pengelola PAUD yang menerima bantuan dari Program Sosial Bank Indonesia (PSBI) yang di advokasi oleh Anis.

Sebanyak 14 perwakilan dari pengelola PAUD yang hadir dalam pertemuan ini menyampaikan rasa syukur dan berterima kasih kepada Anis atas advokasi yang telah dilakukannya.

Berbagai bantuan berupa sarana pembelajaran seperti laptop,

monitor, LCD, sound system hingga bahan renovasi bangunan, didapatkan oleh lembaga-lembaga ini.

Menyambut ucapan terima kasih dari para peserta, Anis mengatakan semua yang dilakukan merupakan tugas Wakil Rakyat.

"Advokasi yang saya lakukan merupakan bagian dari tugas saya sebagai Wakil Rakyat. Sehingga masyarakat merasakan kehadiran PKS di Jakarta Timur."

Dalam acara yang diselenggarakan di sekolah Mitra Ananda yang berlokasi di kawasan Cipinang Muara.



Dr. H. Mulyanto, M.Eng



Kunker Komisi VII DPR RI ke PT SUJ dan PT JMR Cilegon

Dr.H. Mulyanto, M.Eng. anggota Komisi VII DPR RI fraksi PKS dari Dapil Banten III, yang meliputi Kota Tangerang, Kota Tangsel dan Kabupaten Tangerang, yang akrab disapa Pak MUL melaksanakan kunjungan kerja Komisi VII DPR RI ke PT SUJ dan PT JMR Cilegon, Banten 21/1/202. Hadir dalam kunjungan kerja tersebut Dirjen Industri Agro,

Kemenperin.

Dari kunjungan ini diketahui, bahwa ada 3 jenis gula: gula konsumsi (dijual eceran), gula rafinasi (untuk industri), dan gula khusus (kebutuhan khusus: farmasi) dengan total kebutuhan sebanyak 5.8-6.4 juta ton. Sementara kemampuan produksi domestik kita tahun 2021 hanya sebanyak 2.4 juta

ton. Untuk tahun 2022 diperkirakan defisit gula sebesar 3.8-4 juta ton.

Defisit gula di atas akan dipenuhi melalui impor gula mentah khususnya untuk kebutuhan industri dan farmasi. Pertanyaannya bisakah gula mentah tersebut dipenuhi dari dalam negeri? Ini PR yang harus kita selesaikan.



FRAKSI PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA

#Tetap
Jaga
Prokes

Indonesia
Mulai Membaik
Terima Kasih
#Nakes Pahlawan
Bangsa



Tinjau korban Gempa Bumi di Sumur Pandeglang

Anggota DPR RI Daerah Pemilihan Banten I dari Fraksi PKS Achmad Dimiyati Natakusumah bersama aparat pemerintah setempat meninjau secara langsung lokasi terdampak gempa bumi di Sumur Kabupaten Pandeglang Banten, pada Senin 17 Januari 2022.



Hj. Nevi Zuairina



Serap Aspirasi dan Dialog Pengembangan Kawasan Potensial



Kabupaten Agam (24/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina pada moment rutin akhir pekan turun lapang ke daerah pemilihannya.

Nevi memilih Kabupaten Agam sebagai lokasi kunjungannya untuk berdialog dengan tokoh masyarakat setempat.

Pasca pemilihan Walinagari serentak beberapa waktu lalu, telah terpilih para wali nagari yang merupakan tokoh lokal yang akan memimpin nagari-nagari.

Nevi berkesempatan untuk bersilaturahmi dengan para wali nagari terpilih dan melakukan dialog berbagai tema dari mulai pengenalan hingga membahas pembangunan

kawasan-kawasan potensial.

"Pertemuan Saya dengan para wali nagari ini di Agam ini dalam rangka merencanakan membangun negeri pada masa yang akan datang. Hal-hal yang bisa dikerjasamakan, termasuk menyerap aspirasi-aspirasi mereka akan menjadi bahan kami pada masa persidangan yang saat ini terus berlangsung hingga akhir Februari sebelum masuk masa reses", tutur Nevi.

Legislator Sumatera Barat ini mengatakan, Kabupaten Agam memiliki spot-spot wilayah atau daerah yang dapat dikembangkan sesuai potensinya. Kabupaten ini dilalui wilayah pegunungan yang terbentuk dari 2 jalur basin.

"Kabupaten Agam memiliki garis pantai sepanjang 43 km dan sungai berukuran kecil yang bermuara di Samudera Hindia, seperti Batang Agam, dan Batang Antokan. Lebih dari 38,1% luas kabupaten ini, atau sekitar 85 km² merupakan daerah yang masih ditutupi hutan lebat," pungkasnya.

Nevi melanjutkan, Kabupaten Agam akan dapat menemukan potensi-potensinya yang tersebar di 16 kecamatan dan 82 Nagari dimana Luas wilayahnya mencapai 1.804,30 km² dan penduduk 524.906 jiwa berdasar sensus penduduk tahun 2017.

Hj. Nevi Zuairina



Anugerah Politisi Perempuan Pergerakan Ekonomi Kerakyatan



Jakarta (27/01) — Surat pengakuan disampaikan ke Nevi Zuairina dari Padang Ekspres koran terbesar di Sumatera Barat, Sabtu 22/1-2022.

Momentum Anniversary Padek 23 Tahun Selasa 25 Januari 2021, Anggota Komisi VI DPR RI dari PKS asal pemilihan Sumbar II menjadi satu dari tokoh yang memperoleh Anugerah Politisi Perempuan Pergerakan Ekonomi Kerakyatan.

"Atas pengakuan ini, kami siap mempertanggung jawabannya," ujar Ketua Panitia Anniversary Padek, Romi Delfiano pada surat pemberitahuan tersebut.

Menurut banyak pihak, pengakuan Padek itu pas dan tepat karena sebelum menjadi Anggota

DPR RI hingga sekarang sebagai wakil rakyat Nevi selalu konsen menyuarakan dan memfasilitasi bahkan membantu pelaku usaha terutama UMKM di Sumbar, bahkan Nevi disebarkan media menyebut sebagai Bunda UMKM Indonesia.

Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Nevi yang mengetahui dianugerahi langsung bersyukur ternyata apa yang menjadi kerjanya sebagai wakil rakyat diapresiasi Padek yang merupakan koran beroplah terbesar di Sumbar.

"Ini surprise bulan pertama di 2022. Terus terang penghargaan Padek ini makin mencemati saya untuk terus lantang berteriak kepada semua komponen



pemerintah untuk pro kepada ekonomi kerakyatan seperti UMKM," ujar Nevi Minggu (23/01/2022).

Hj. Nevi Zuairina



Hadiri Sumbar Leader Mentor Camp

Jakarta (21/01) --- Pada Sumbar Leader Mentor Camp, Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina menyampaikan membangun kepercayaan diri generasi muda agar memiliki kompetensi dan integritas dalam persaingan dunia kerja.

Legislator Perempuan dari PKS ini menekankan, ada keragaman yang kompleks pada anak-anak muda bangsa ini. Ada yang masih ber potret buram, ada juga yang telah mengharumkan nama bangsa di mata dunia lewat berbagai prestasi.

Keragaman ini, menurut Nevi, mesti dapat dikelola dengan baik sehingga memberikan porsi lebih besar pada energi positif di kalangan anak muda dan menekan sekecil-

kecilnya segala dampak yang negatif.

"Perlu dilakukan pembinaan karakter sejak dini sebagai langkah preventif untuk masa depan Indonesia yang lebih baik. Ini menjadi agenda penting dan mendesak sebelum berbicara banyak hal. Karena kalau karakter ini sudah terbentuk, maka dimanapun pemuda berada, InsyaAllah pasti akan menjadi problem solver dan sukses dalam karir atau usaha yang dijalaniya", tutur Nevi.

Anggota DPR RI yang duduk di Komisi VI ini mengingatkan, bahwa masa depan bangsa ini akan sangat tergantung pada generasi muda saat ini.

"Untuk itu, semua perkembangan ilmu pengetahuan

yang bermanfaat untuk membangun bangsa ini baik secara fisik maupun secara karakter harus diperkuat dengan berbagai sarana dan fasilitas yang ada," ungkapnya.

Apa yang dilakukan pemuda hari ini, lanjutnya, maka seperti itulah bentuk wajah suatu bangsa masa depan.

"Dan itu juga berlaku untuk pemuda Minangkabau sebagai bagian yang tidak terpisahkan dari Negara Kesatuan republik Indonesia ini," tandasnya.

Nevi mengajak kepada seluruh elemen bangsa, agar dapat memperhatikan tumbuh kembangnya pemuda negeri ini agar mereka tidak salah langkah dan keliru dalam mencari panutan yang akan ditiru dan diikuti tingkah lakunya.

Hj. Nevi Zuairina



Terima Komunitas Minang Rantau Jakarta

Jakarta (18/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS asal Sumatera Barat II, Nevi Zuairina menerima audiensi sebanyak 16 orang dari komunitas minang merantau yang berdomisili di Jakarta.

Nevi menerima tamu-tamu para aktivis muda ini di ruang rapat Fraksi PKS lantai 3, gedung nusantara 1 DPR RI.

Nevi mengatakan, rata-rata yang hadir merupakan putra-putri daerah sumpar yang merupakan daerah pemilihannya. Beberapa diantaranya ada yang berasal dari Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pasaman Barat.

“Saya siap dan mendukung akselerasi jiwa kewirausahaan pemuda Pasaman barat. Karena dengan jiwa wirausaha ini,

kemandirian akan lebih tegak dan upaya pencarian kehidupan murni bergantung pada yang maha kuasa. Silaturahmi ini mudah-mudahan membawa keberkahan, dan sebagai titik awal untuk membangun sebuah kolaborasi jangka panjang”, tutur Nevi dalam sambutannya.

Politisi PKS ini mengutarakan, akan adanya peluang-peluang yang mesti di bangun atau diciptakan untuk menghadapi tantangan tahun 2022 yang kemungkinan besar menjadi titik tolak kebangkitan wirausaha nasional.

Pandemi yang mudah-mudahan akan segera berakhir, menurut nevi akan menjadi sebuah pertanda akan hadirnya harapan besar.

Legislator asal Sumatera Barat II ini menyampaikan, bahwa

Komunitas Minang Merantau, dima-napun berada mesti mampu membawa kebaikan dan perubahan positif.

Terlebih, imbuhnya, komunitas Minang yang berdomisili di daerah Jabodetabek dan memiliki visi dan misi Membantu dan Menjembatani Para Perantau Minang untuk Meningkatkan Pekerjaan, serta meningkatkan stabilitas perekonomian Sumatera Barat.

“Terima kasih kepada teman-teman semua yang menyempatkan hadir di sini, di gedung rakyat ini. Selanjutnya jangan sungkan-sungkan untuk terus bersilaturahmi, bersinergi sekaligus membawa gagasan untuk membangun Indonesia terutama kampung halaman di Sumbar.

H. Rofik Hananto, S.E.



Realisasikan Program Aspirasi Lapangan Sekolah di Dapil

Purbalingga (17/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Rofik Hananto melakukan advokasi atas aspirasi berupa Lapangan upacara sekaligus lapangan olahraga SMP Negeri 2 Kalimantan yang kini sudah menjadi lebih baik.

Hal itu terwujud setelah sekolah mendapat bantuan program aspirasi senilai Rp. 100 Juta dari Anggota DPR asal Dapil Jawa Tengah VII ini.

Dengan turunnya bantuan ini, Rofik berharap dapat memotivasi para guru dan siswa untuk terus meningkatkan prestasi sekolah.

"Alhamdulillah tahun ini kami berhasil membantu mengadvokasi pihak sekolah sehingga sekolah ini mendapatkan bantuan senilai 100 Juta untuk memperbaiki lapangan

upacara sekolah yang juga digunakan untuk tempat berolah raga. Semoga dapat memotivasi para guru dan siswa untuk terus meningkatkan prestasi sekolah," jelas Rofik.

Kepala SMP Negeri 2 Kalimantan Tjandra Irawati mengatakan, bantuan tersebut digunakan untuk pembangunan pengembangan lapangan sekolah yang fungsinya sebagai lapangan upacara dan lapangan olah raga. Seperti untuk lapangan tenis, bola basket dan bulu tangkis.

"Karena kami hanya memiliki 1 lapangan. Selain digunakan untuk upacara setiap hari Senin dan hari-hari besar nasional, juga untuk lapangan olah raga siswa. Tadinya lapangan itu ketinggiannya tidak

sama antara lapangan untuk bermain bola basket dan bulu tangkis," katanya.

Hal ini tentu saja menyulitkan anak ketika mengikuti upacara atau pelajaran olah raga. Sebab di satu lapangan yang sama tetapi ketinggiannya berbeda. Kondisi ini juga bisa membahayakan anak jika tidak hati-hati saat melangkah.

"Ketika mendapat bantuan dana aspirasi itu maka yang pertama kami lakukan adalah meninggikan lapangan yang masih rendah agar ketinggiannya sama dengan lapangan sebelah. Setelah itu lapangan dijadikan satu yang bisa digunakan untuk upacara, olah raga basket, tenis dan bulu tangkis," katanya.

H. Suryadi Jaya Purnama, S.T.



Bersama Menteri PUPR Tinjau Bendungan Bintang Bano di NTB

Lombok (14/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Suryadi Jaya Purnama bersama Menteri PUPR, M. Basoeki Hadimoeljono meninjau Bypass Bendungan Bintang Bano di Sumbawa Barat.

Selain meninjau Bendungan Bintang Bano kedatangan Menteri PUPR ke NTB juga dalam rangka meninjau kesiapan Infrastruktur Jalan Bypass Mandalika, Rabu (12/01/2022).

Dalam kesempatan tersebut pria yang akrab disapa SJP ini menyampaikan ucapan terimakasih kepada Kementerian PUPR dan Presiden Jokowi yang berkomitmen untuk memajukan program-program Pemerintah Pusat di NTB.

"Kita berterimakasih kepada

bapak Menteri, kepada presiden Joko Widodo juga, banyak sekali program infrastruktur di daerah kita Insya Allah saya akan membantu mensukseskan program di Nusa Tenggara Barat," ucapnya.

Menteri PUPR juga mengucapkan terimakasih kepada SJP atas dukungannya sebagai Anggota Komisi V DPR RI, karena dukungannya menentukan keberhasilan program-program Kementerian PUPR yang ada di Lombok.

"Ditemani Pak Suryadi kami meninjau persiapan Bendungan Bintang Bano dan juga sorenya meninjau mandalika dari segi kesiapan bidang Infrastruktur" ucap Menteri PUPR M. Basoeki Hadimoeljono.



H. Ahmad Syaikh



Sumbang 15 Handy Talkie untuk Pokdar Kamtibmas di Dapil

Kabupaten Bekasi (20/01) --- Anggota DPR RI Ahmad Syaikh bertemu dengan Pengurus dan Anggota Pokdar Kamtibmas saat kunjungan dapil ke Pondok Ungu Permai, Babelan, Kabupaten Bekasi.

"Dalam kesempatan ini, saya menyumbang 15 Handy Talkie (HT). Harapannya alat ini dapat memudahkan koordinasi dan komunikasi Kamtibmas saat bertugas di lapangan," tutur Syaikh, Sabtu (15/01/2022).

Menurut Syaikh, keberadaan Pokdar Kamtibmas sangat penting di tengah masyarakat. Sebab mereka dapat membantu aparat kepolisian dalam menangani masalah yang ada di lingkungan.

"Pokdar Kamtibmas sangat penting. Karena langsung bersentuhan dengan masyarakat di lingkungannya," ujar Syaikh.

Syaikh diminta berdiri usai dialog dengan mereka. Ketua Pokdar Kamtibmas Pondok Ungu Permai Roni menyerahkan baju seragam kebanggaan mereka sebagai bentuk apresiasi.

"Ini sebagai apresiasi kepada Ustadz Syaikh yang telah kebersamaan kami sejak 10 tahun yang lalu," ujar Roni.

Pokdar Kamtibmas merupakan sebuah organisasi masyarakat yang bertugas secara sukarela membantu penegak hukum untuk mengamankan dan menertibkan masyarakat.



Sebutan lainnya adalah Citra Bhayangkara. Pokdar kamtibmas mulai dibentuk tanggal 25 November 2005 dengan visi, 'Menjadi sahabat dan menjalin kemitraan masyarakat dengan Polri dalam meningkatkan kesadaran hukum dan cegah tangkal gangguan Kamtibmas'.

H. Ahmad Syaikh



Serahkan Ambulans kepada Warga RW 16 Taman Kebalen Indah

Kabupaten Bekasi (22/01) -- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS Ahmad Syaikh melakukan kunjungan ke Taman Kebalen Indah Babelan, Kabupaten Bekasi.

Dalam kesempatan tersebut, Syaikh menyerahkan satu unit mobil ambulans untuk warga RW 16.

"Semoga itu dapat memberikan banyak manfaat bagi warga di Taman Kebalen Indah dan sekitarnya," ujar Syaikh.

Menurut Syaikh, permintaan bantuan ambulans ini disampaikan sekitar November lalu.

"Ya ini diminta saat saya ke sini acara Sosialisasi 4 Pilar MPR RI pada November tahun lalu. Alhamdulillah sekarang bisa terpenuhi," ungkap

Syaikh.

Ucapan terimakasih disampaikan oleh Ketua RW 16 Muhammad Rahman.

"Terimakasih Pak Kiai Syaikh atas bantuannya. Ini pasti sangat bermanfaat buat kami," kata Rahman.

Ketua PAKAM (Paguyuban Rukun Kematian) Taman Kebalen dan Vila Mutiara Gading Tiga Nurul Nugraha juga mengucapkan hal serupa.

"Saya benar-benar tidak menyangka secepat ini dapat ambulans. Terimakasih Pak Ustadz Ahmad Syaikh," ucap dia.

Pada acara itu, Syaikh juga mendengar dan menyerap aspirasi warga.





**Follow
Akun tiktok
Fraksi PKS DPR RI**

@fraksipksdprri

KH Toriq Hidayat, Lc



Jadi Pembicara Seminar IKADI-PUI Tasikmalaya



Tasikmalaya (12/01) --- Anggota DPR RI dari Fraksi PKS, Toriq Hidayat menghadiri seminar 'Sinergitas Komponen Keumatan Dalam Menghadapi Problematika Sosial' yang diadakan oleh organisasi Ikatan Dai Indonesia (IKADI) dan Persatuan Muslim Indonesia (PUI). Toriq diundang sebagai Anggota Legislatif Pusat FPKS asal Dapil Jawa Barat XI di Masjid Besar Syu'latul Iman Ciawi, pada Ahad, (02/01/2022).

Dalam kesempatan tersebut, Toriq menyampaikan materi mengenai permasalahan sosial di Indonesia.

Adapun Tokoh lain yang hadir sebagai pembicara adalah Ketua NU

Kabupaten Tasikmalaya, Atam Rustam, Ketua KPAID Kabupaten Tasikmalaya Ato Rinanto, dan Ketua IKADI-Ketua Detimda PUI Kabupaten Tasikmalaya, Dedi Zulhaman.

Toriq memaparkan permasalahan sosial yang dihadapi oleh Indonesia khususnya pada masa pandemi.

"Kasus Penularan Covid-19 yang sudah berlangsung hampir dua tahun ini sangat berdampak pada tatanan sosial masyarakat kita," kata Toriq.

Menurutnya, diantara permasalahan sosial yang ada saat ini adalah meningkatnya angka pengangguran terbuka, meningkatnya angka korban bencana,

meningkatnya angka kejahatan nasional dan kejahatan narkoba.

"Terus bertambahnya berbagai masalah sosial hingga kini, mengharuskan Pemerintah bekerja ekstra keras untuk mencari jalan keluar dari permasalahan tersebut," ujar Toriq saat memaparkan materi tersebut.

Dia menambahkan, sinergitas seluruh komponen bangsa sangat dibutuhkan. Termasuk Partai Politik. PKS sebagai sebuah institusi politik telah memberikan masukan dan pengawasan terhadap kebijakan pemerintah. Bahkan langkah konkrit atas dampak permasalahan Sosial.

KH. Buchori, Lc., M.A



Serap Aspirasi Lintas Tokoh di Kota Semarang saat Reses



Semarang (12/01) --- Anggota DPR RI Fraksi PKS Bukhori menghadiri kegiatan PKS Mendengar yang diselenggarakan DPD PKS Kota Semarang, Ahad (09/01/2022). Berlangsung di Poncowati

Convention Hall, Hotel Patra Semarang, acara turut dihadiri oleh Ketua DPW PKS Jawa Tengah, Muhammad Haris dan sejumlah anggota DPRD tingkat Provinsi Jawa Tengah dan Kota Semarang dari Fraksi PKS.

Sejumlah tokoh dari elemen masyarakat maupun pemerintah juga turut hadir diantaranya Ketua PD Muhammadiyah Kota Semarang, Ketua BAZNAS Kota Semarang, akademisi, dan insan pers.

Dalam sambutannya, Bukhori menyampaikan bahwa DNA PKS adalah melayani, sebagaimana termaktub dalam tagline partai dengan wajah barunya, yaitu Bersama Melayani Rakyat.

"Melayani rakyat sudah menjadi DNA PKS yang sudah, sedang, dan in shaa Allah akan terus kami lakukan. Kami menyadari bahwa partai ini adalah milik umat dan mengemban tanggung jawab kemanusiaan. Karena itu, pelayanan kami lakukan lintas lini, baik oleh jajaran anggota di legislatif, eksekutif, hingga anggota di akar rumput. Semuanya saling bahu-membahu memberikan kontribusi terbaik bagi masyarakat. Mulai dari

amal yang diwujudkan melalui kewenangan atau kebijakan hingga sumbangsih harta, waktu, tenaga, dan pikiran," ucap Bukhori.

Anggota Komisi VIII DPR itu menambahkan, kegiatan PKS Mendengar diselenggarakan untuk menyerap berbagai saran, masukan, dan aspirasi tokoh masyarakat untuk mengembangkan kinerja PKS dalam melayani rakyat.

Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A



Dialog Bersama Tokoh Perempuan PKS di Bekasi

Bekasi – Anggota Komisi VIII DPR RI Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. hadir dialog bersama para tokoh perempuan PKS di Kelurahan Pejuang, Kec Medan Satria, Kota Bekasi pada Kamis (23/12). Dalam rangkaian agenda reses Anggota DPR RI tahun 2021-2022, Nur Azizah berdialog bersama tokoh perempuan PKS diantaranya Sully Anjar Retnawati, S.T., Ketua Bidang Perempuan dan Ketahanan Keluarga (BPKK) PKS Kecamatan Medan Satria, Hj. Lilis Nurliana, S.Pd., M.Pd. Anggota DPRD Fraksi PKS Kota Bekasi, serta Sri Winarti, salah satu tokoh Perempuan di Kelurahan Pejuang yang saat ini menjabat sebagai Ketua RW 031 Kelurahan Pejuang,

yang juga merupakan kader PKS.

Bertempat di kediaman Sri Winarti, di Kavling Pondok Alam Indah, Kelurahan Pejuang, Kecamatan Medan Satria, Kota Bekasi, Nur Azizah mengapresiasi Sri, sebagai tokoh perempuan PKS yang saat ini diberikan kepercayaan oleh masyarakat sebagai Ketua RW.

“Tentu ini merupakan hal yang jarang sekali kita temui. Sosok perempuan Tangguh, mampu berdaya, dan dipercaya masyarakat untuk mengayomi dan memimpin warga di RW 031 ini. Tentu masyarakat tidak sembarangan memilih ibu Sri, beliau punya kapasitas”, jelas Nur Azizah.



Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A



Salurkan Bantuan Untuk Sanggar Pengobatan Tradisional di Depok

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI, Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. salurkan bantuan kearifan lokal dari Kementerian Sosial RI (Kemensos RI) di Kota Depok. Bantuan senilai 50 juta rupiah disalurkan untuk Sanggar Sehat di bawah Yayasan Fusi Foundation di Pancoran Mas, Kota Depok, pada Sabtu (25/12). Sanggar ini berfokus pada pengobatan herbal serta pijat tradisional.

Nur Azizah berharap bantuan kearifan lokal ini dapat semakin mengangkat metode pengobatan herbal dan pijat tradisional yang merupakan metode pengobatan khas nusantara yang dapat menjadi pengobatan alternatif disamping pengobatan medis. Di sini juga dipercaya, diakui dan tersertifikasi

para terapisnya.

Nur Azizah menuturkan, saat ini apalagi di kota-kota besar, masyarakat masih belum banyak tahu macam-macam metode tradisional dan pengobatan herbal khas Indonesia. Sehingga di perkotaan khususnya masih minim yang datang ke pengobatan tradisional.

“Padahal ini merupakan kearifan lokal yang harus dilestarikan. Hanya saja dalam praktiknya harus tetap diawasi oleh pemerintah melalui dinas Kesehatan. Serta dilakukan oleh terapis profesional yang sudah diakui keahliannya. Tidak boleh sembarangan. Seperti sanggar sehat ini, semua terapisnya sudah tersertifikasi”, jelas Nur Azizah.



Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A



Kunjungi Rumah Warga Penerima Bantuan Rehabsos RTLH di Depok

Depok - Anggota Komisi VIII DPR RI, Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A., M.A. meninjau lokasi penerima bantuan Rehabsos RTLH Kemensos di Kelurahan Mampang, Kecamatan Pancoran Mas Depok. Bantuan Rehabsos RTLH ini merupakan bantuan yang disalurkan melalui Nur Azizah selaku Anggota Komisi VIII DPR RI untuk masyarakat di Dapil yang membutuhkan bantuan rehabilitasi rumah serta pemberdayaan ekonomi.

Di akhir tahun 2021, Nur Azizah telah menyalurkan bantuan bagi 100 warga di Kota Depok dan Kota Bekasi sebanyak 100 rumah. 80 diantaranya di Kota Depok dan sisanya di Kota Bekasi. Total dana yang telah di gelontorkan senilai 2

Milyar Rupiah yang bersumber dari dana APBN yang di gelontorkan melalui Kemensos RI. Dimana masing-masing Keluarga Penerima Manfaat (KPM) mendapatkan dana sebanyak 20 juta rupiah.

Selain bantuan rehab rumah, para KPM juga akan mendapatkan pembinaan ekonomi, untuk menunjang kemandirian perekoniannya. Menurut Nur Azizah program Rehabsos RTLH ini bagus, karena tidak hanya berfokus pada perbaikan fisik, namun juga tetap ada pembinaan bagi para KPM agar dapat berekonomi secara mandiri. Tentu program ini harus lebih banyak lagi, agar tidak hanya 100 KPM saja yang dapat merasakan manfaatnya" papar Nur Azizah.



Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A



Salurkan Bantuan Sanitasi Kemenag Untuk Pesantren Yatim Dhuafa di Depok

Depok – Anggota Komisi VIII DPR RI Hj. Nur Azizah Tamhid, B.A.,M.A. Salurkan Bantuan Perbaikan Sanitasi dari Kemenag RI untuk pesantren Yatim dan Dhuafa Sirojul Qur'an, di Tapos, Depok. Bantuan sanitasi senilai 100 juta rupiah ini di alokasikan untuk membangun sarana toilet bersih bagi para santri.

Nur Azizah menuturkan, kebersihan toilet di setiap pondok pesantren itu penting. Selain untuk menjamin kebersihan dan kesehatan, para santri dengan menunjang fasilitas toilet bersih, karena dalam Islam kebersihan itu juga merupakan sebagian dari iman. "Jadi toilet yang bersih merupakan cerminan yang baik juga untuk umat Islam", kata Nur Azizah.

Sebagai lulusan pondok pesantren, Nur Azizah sangat mendukung kemajuan para santri. Dan untuk mendukung itu, diperlukan sarana dan prasarana yang memadai untuk pembelajaran para santri di pondok ini. Menurut Nur Azizah, selain dibekali ilmu agama dan ilmu pengetahuan umum, para santri juga harus di didik untuk hidup dengan mandiri, diberi bekal pendalaman skill kejuruan, seperti memasak, menjahit, otomotif dan lain sebagainya, sehingga selepas lulus dari pondok juga dapat menunjang kemandirian perekonomiannya kelak.





Aspirasi Asosiasi Rumah Sakit Swasta Indonesia (ARSSI)

Jakarta (19/01) --- Fraksi PKS menerima aspirasi dari Asosiasi Rumah Sakit Swasta Indonesia (ARSSI) terkait Penagihan Pelayanan Claim Covid 19 Tahun 2020 yang belum dibayarkan oleh pemerintah.

Perwakilan ARSSI yang dipimpin Sekretaris Jenderal ARSSI Ling Ichsan Hanafi langsung diterima oleh Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi PKS Kurniasih Mufidayati, Netty Prasetyani dan Alifudin, Selasa (18/01/2022).

Ichsan memaparkan perjuangan ARSSI untuk memperjuangkan penagihan pelayanan klaim Covid-19 Tahun 2020 sudah dilakukan dengan

mengirim surat resmi ke berbagai instansi antara lain Kementerian Kesehatan, Kemenko PMK dan Kemenko Marvest.

"Namun tidak ada hasil yang memuaskan, alhamdulillah hari ini kami langsung diterima oleh Fraksi PKS. Respons Fraksi PKS sangat membahagiakan, mudah-mudahan ini bisa menemui titik terang. Kami RS sudah berjuang memberikan pelayanan kepada pasien kenyataannya kami mengalami hambatan klaim untuk pasien Covid-19 yang ditangani RS Swasta," ujar Ichsan.

Ichsan melaporkan, berdasarkan data yang dihimpun

ARSSI setidaknya ada tunggakan Rp 385.486.388.446 yang akhirnya masuk klaim kadaluarsa karena berbagai hal. Ia yakin jumlah ini akan terus meningkat karena belum menghitung tunggakan di RS milik pemerintah sendiri atau RS Swasta lain.

Ichsan mengaku klaim yang disebut kadaluarsa itu terjadi bukan karena RS tidak ingin menyelesaikan kewajiban pelaporan dalam waktu 14 hari. Namun, ia merinci setidaknya ada 7 penyebab klaim masuk ke status kadaluarsa yang disebabkan hal-hal di luar kuasa RS.

H. Iskan Qolba Lubis, M.A.



Mengunjungi Lokasi Banjir Bandang di Padang Lawas



Padang Lawas (19/01) --- Anggota Komisi VIII DPR RI dari Fraksi PKS, Iskan Qolba Lubis mengunjungi lokasi banjir bandang yang terjadi di Padang Lawas, Sumatera Utara.

Dalam kesempatan kunjungan tersebut, Iskan menghimbau kepada masyarakat agar tetap bersabar dan semangat dalam menghadapi musibah ini.

"Kepada seluruh warga Padang Lawas, saya bersama dengan Bupati Padang Lawas

Ahmad Zarnawi Pasaribu telah meninjau kembali Rumah - Rumah, Bangunan yang rusak ringan hingga berat serta Akses jalan yang rusak. Insya Allah disini kita akan segera merehab dan membangun kembali Rumah Warga yang telah rusak akibat bencana banjir bandang itu, Semoga segera cepat proses pendataannya dan Pemerintah khususnya dari Kementerian Sosial dan BNPB segera dana dapat dicairkan untuk pembangunan rumah masyarakat yang terdampak bencana banjir badang tersebut, dan semoga dapat cepat membantu untuk pembangunan rumah warga yang terdampak bencana itu," ujar Iskan.

Sementara itu Bupati Padang Lawas, Ahmad Zanrawi mengapresiasi sikap Pemerintah yang dengan cepat merespon bencana alam banjir bandang yang terjadi di Padang Lawas, Lubu Sutam ini

Ketahui segala informasi
terkini ikhtiar politik
PKS di Parlemen



Kunjungi
**KANAL RESMI
FRAKSI PKS DPR RI**

fraksi.pks.id



Website

fraksi.pks.id



Instagram

[fraksipksdprri](https://www.instagram.com/fraksipksdprri)



Twitter

[@FPKSDPRRI](https://twitter.com/FPKSDPRRI)



Facebook

FPKS DPR RI



Youtube

PKSTV DPR RI



Spotify

Fraksi PKS DPR RI